

Le temps du Séminaire

En ces temps difficiles, comment ne pas repenser aux effets constatés des séminaires Autographie Projets de vie ?

La parole y est partagée dans des groupes - au sein de classes ou à l'université, au sein d'entreprises ou de collectivités locales - et permet ce temps de la réflexion collective pour évoquer une problématique, apprendre à se connaître, et vivre des moments d'empathie...

Cette empathie peut-elle se décréter ? Est-ce quelque chose que l'on peut apprendre ? Comment créer les conditions au sein d'une collectivité pour que chacun trouve sa place ?

Un temps spécifique est nécessaire pour faire évoluer nos rencontres, et les séminaires Autographie Projets de Vie, offrent ce temps, et montrent à l'évidence la mise en mouvement d'un vivre ensemble créatif, d'un questionnement individuel sur ses projets, et de la constitution d'un groupe qui s'entend.

Le Mythe du Minotaure, de Thésée qui décide de le combattre, et d'une nécessaire Ariane pour sortir du labyrinthe, se révèle une fois de plus d'actualité, et le temps du séminaire, issu de la méthode Françoise Bernard, son impérieuse nécessité.

Ne nous faut-il pas arriver à trouver ce temps pour une réflexion collective, partagée, créative dont nous avons tellement besoin ?

Françoise Bernard
Marc-Antoine Schloesing

17 octobre 2023